

Danksagung

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 18. März 2016 um 20:48 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:46 Uhr

Liebe Sportfreunde, Liebe Sportfreundinnen,

man sieht mich selten sprachlos. Heute war aber so ein Tag.

Als derjenige, der nun für Spielberichte und Pressearbeit verantwortlich zeichnet, war es mir natürlich auch ein Bedürfnis, an der Jahreshauptversammlung der SG Eisdorf teilzunehmen.

Welche Überraschung, als nach vielen Berichten und der Diskussion, plötzlich bei vorzunehmenden Ehrungen, neben Marco Balzarek, der die Ehrennadel der SG Eisdorf in Silber erhielt, auch mein Name genannt wurde.

Nach einer beeindruckenden Laudatio von "Wolle", ich kam mir vor, wie bei der Echoverleihung, wurde mir die Ehrennadel in Bronze verliehen.

Danksagung

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 18. März 2016 um 20:48 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:46 Uhr

